

Déclaration de M. Khadir sur le 35^e anniversaire de la petite Maison de la Miséricorde Jeudi le 8 novembre à 9h45 à l'Assemblée nationale

M. Khadir: Merci, M. le Président. 2012 marque le 35^e anniversaire de La Petite Maison de la Miséricorde, un organisme situé au coeur du comté de Mercier. Cet organisme offre divers services aux femmes chefs de famille monoparentale. Il a été fondé en 1977... M. le Président, je vais mettre mes lunettes, je m'excuse.

Fondée en 1977 par les Soeurs de la miséricorde, La Petite Maison était à l'origine un foyer dépannage pour les mères qui se retrouvaient à la rue avec leurs enfants. La Petite Maison offre un accompagnement individualisé pour aider les femmes à retrouver la confiance et l'autonomie.

Au fil du temps, les services offerts à la famille ont évolué pour s'adapter aux besoins, mais la mission est toujours restée la même: accueillir sans préjugés, avec respect et empathie des femmes chefs de famille monoparentale et leurs enfants. De nombreuses personnes ont travaillé au sein de l'équipe au cours des années.

J'invite notre assemblée du peuple à leur rendre hommage, hommage à toutes les bénévoles, employées, administratrices qui, par leur présence, leur aide généreuse, ont changé la vie de tant de femmes et contribué au mieux-être de leur enfant en offrant écoute, présence, chaleur et espoir.